

Fotonoticia:

Entrega del primer galardón del Torneo LEDU STEM Cátedras Telefónica



El equipo de la Universidad Politécnica de Madrid formado por Carlota Delso y Paula Villaseñor, recibió el trofeo al conseguir el primer puesto del torneo LEDU (Liga Española de Debate Universitario) para estudiantes STEM (Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas) que promueve Telefónica para fomentar las habilidades dialécticas de los futuros profesionales científicos y tecnológicos.

Este equipo, además de hacerse con el trofeo, obtiene una plaza para participar en la fase final de la LEDU que enfrenta a los 16 mejores equipos del territorio nacional.

El tema elegido sobre el que giró el debate final es de máxima actualidad “¿Estamos protegidos personal y socialmente frente al control de los algoritmos?”.

En la entrega estuvieron junto a las ganadoras Alfonso Rodríguez, dтор gral. de LEDU, Guillermo, rector de la UPM y Beatriz Herranz, dторa.T.Centro de Telefónica.

Más Información

Telefónica, S.A.
Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
saladeprensa.telefonica.com